

# ひがしかたけんぶんろく 東方見聞録



学校だより  
小林市立東方小学校  
平成30年12月号  
☎ 23-3513

## 音楽の日 日曜参観

11月25日は、日曜参観日でした。この日は、「音楽の日」と銘打って、子供たちの音楽発表とマリンバ・打楽器演奏の鑑賞教室が行われました。前半は、各学年の音楽発表をしました。音楽の時間に学習した内容を発表しました。3・4年生は、西諸地区音楽大会で発表した合奏と合唱を発表しました。1・2年生は、鍵盤ハーモニカの演奏とちびまる子ちゃんのテーマ曲をダンスしながら元気よく歌いました。5年生は、リコーダーの演奏で、きれいな音色を体育館に響かせました。6年生は、二部合唱を頭声的な発声で披露してくれました。どの学年も素晴らしい発表でした。後半は、瀬口真優美様の演奏会が開かれました。音楽専科の下別府和子先生との共演の場面もあり、マリンバ演奏のテクニックや音の響きに、子供たちも感心していました。また、小太鼓のドラミングもすばらしく、計画した時間があっという間に過ぎてしまいました。演奏して下さった瀬口先生、ありがとうございました。



1・2年



3・4年



5年



6年

## PTAの活動より

日曜参観の日には、PTAバザーも行われました。物品販売やコーヒーの販売も行われ、たくさんの保護者に協力していただき無事バザーを終了することができました。ありがとうございました。ここで出た収益(14720円)につきましては、子供たちの教育活動に活用させていただきます。よろしくお願いいたします。

## PTAバザー



## 【1月の主な行事】

- |                         |                        |
|-------------------------|------------------------|
| 5日(土) 市成人式              | 18日(金) よんみろ会 避難訓練(地震)  |
| 7日(月) 2学期後半開始           | 21日(月) 委員会             |
| 8日(火) 書初め大会(書き初め展31日まで) | 23日(水) 新入児保護者説明会(新1年生) |
| 10日(木) クラブ活動 ふれあい交流(5年) | 25日(金) 参観日・学校保健委員会     |
| 11日(金) よんみろ会 租税教室(6年)   | 26日(土) 市PTA研究大会        |
| 15日(火) 誕生月交流給食          | 27日(日) こばやし駅伝競走大会      |
| 16日(水) 集団下校             | 28日(月) 代表委員会           |
| 17日(水) ふれあい交流(2年)       | 31日(木) クラブ活動           |

## ～ 東方小への寄贈、ありがとうございます ～

12月6日に小林ライオンズクラブの方が見えられて、スコップと草かきを寄贈してくださいました。毎日のボランティア活動や清掃活動・栽培活動でさっそく利用させていただきます。地域の方々に温かく支えられ、すくすくと成長している東方小の子どもたちです。本当にありがとうございます。



## ～ みんな感動！持久走大会 ～

例年より多少温かい中、12月7日は「持久走大会」でした。どの学年も、自分の立てた目標に向かって、必死な顔で最後まで走り抜きました。自分の力を最後まで信じ、ゴールにたどり着く姿を見て、みんなが感動をもらいました。保護者の皆さまの温かいご声援も力になりました。ご多用の中、応援ありがとうございました。また一つ、成長できた子どもたちです。



## ～ 5年 東方保育園 交流～

12月18日に、5年生が保育士体験をしました。事前の見学と保育士の仕事の説明を前日に済ませた子供たちは、自分たちの考えた遊びを持って、東方保育園を訪ねました。どうすれば保育園児が喜んでくれるかを考えながら活動していました。東方保育園の先生方、子供たちへの指導助言、ありがとうございました。



## PTAの活動より

## 12/16 ～ ミニ門松づくり ～

今年も残すところ、あとわずかとなりました。無事に平成30年も終わろうとしています。日々の学校運営の中で、保護者や地域の皆様にはいろいろとご支援いただきました。PTA活動や様々な行事等へのご協力、本当にありがとうございました。

16日(日)には、5年生の学級レクリエーションでミニ門松を作りました。今、玄関に飾ってあります。延期になった正門の門松作りは、22日(土)にPTA執行部で作る予定にしています。近くにお越しの際はぜひご覧ください。



## 来年は「亥」年。

「東方見聞録」でお伝えしてきたように、この1年、東方小の子どもたちは、個性を大いに発揮しながら様々な活動に取り組んできました。心も体も大きく成長し、学習面でも生活面でも、今までできなかったことがたくさんできるようになっています。保護者の皆さまや地域の皆さまに温かく見守られながら、1年間しっかり頑張ってくれた子どもたちを見て、とてもうれしく思っています。来年は亥年です。皆さんにとって、「猪突猛進！」な年になりますように・・・それでは、よいお年をお迎えください。



※ カラー版は、東方小学校ホームページでご覧いただけます。